



sont inscrits à ces premiers jeux et ont concrétisé, par l'établissement d'une quarantaine de records nationaux et par la production d'oeuvres originales et intéressantes dans le secteur artistique, une francophonie dynamique, riche et prometteuse.

Les deuxièmes Jeux se dérouleront en France en 1993. Déjà, un comité national d'organisation, de concert avec le secrétariat exécutif du comité international, travaille à la mise en place des infrastructures nécessaires à la tenue de l'événement. L'organisation de ces Jeux permet à la francophonie de se doter d'une vitrine exceptionnelle pour faire connaître l'originalité de sa culture et sa diversité.

2.2 Organisations non gouvernementales francophones

La plupart des associations francophones ont pris naissance sur une base professionnelle, ou se sont regroupées en fonction de buts communs.